



*Château Montrose*

MILLÉSIME 2022

LA LUMIÈRE

Rayonnant  
*Brillant*

Harmonieux  
*Harmonious*

Absolu  
*Absolute*

## 2022 AVEC NOS MOTS :

« L'année 2022 nous a offert un scénario climatique proche des extrêmes qui a mis en lumière et fait ressortir toute la force et la résilience du terroir de Montrose. Grâce et concentration atteignent ici un niveau inégalé grâce à sa croupe courant vers le fleuve et à ses argiles profondes qui permettent de tempérer les excès. Cette alliance singulière donne naissance à un millésime historique qui marie tension et équilibre. Toute la force solaire est ici canalisée, sublimée et retranscrite harmonieusement. Montrose 2022 brille, mais n'éblouit pas. »

Pierre Graffeuille

## 2022 IN OUR OWN WORDS:

*"The 2022 year offered us a climatic scenario close to the extremes which highlighted and brought out all the strength and resilience of the Montrose terroir. Grace and concentration reach an unprecedented level here thanks to its croup running towards the river and its deep clays which temper the excesses. This singular alliance gives birth to a historic vintage that combines tension and balance. All the solar force is here channeled, sublimated, and harmoniously transcribed. Montrose 2022 shines, but does not dazzle."*

### Dates clés

Débourrement : 4 avril  
Floraison : 18 mai  
Véraison : 30 juillet  
Vendanges : 2 au 22 septembre

### Key dates

*Budburst: April 4<sup>th</sup>  
Flowering: May 18<sup>th</sup>  
Veraison: July 30<sup>th</sup>  
Harvest: September 2<sup>nd</sup> to 22<sup>nd</sup>*

## ASSEMBLAGE BLEND

### Château Montrose

Cabernet Sauvignon : 66%  
Merlot : 25%  
Cabernet Franc : 8%  
Petit Verdot : 1%

### Dame de Montrose

Merlot : 71%  
Cabernet Sauvignon : 23%  
Petit Verdot : 5%  
Cabernet Franc : 1%

